

佐志中学校だより

# 東天

Cha Cha Cha

気づき、考え、実行する生徒になろう

令和4年11月 第7号

文責：田中 泰博

## ～第42回 学習・文化発表会 開催！！～



10月30日(日)に学習・文化発表会を実施しました。今年は、ご来賓の来場は叶わなかったものの生徒・保護者ともに体育館で鑑賞することができました。同時にオンラインでライブ配信するハイブリッドでの開催となりました。第一部は、教室でのオンラインでの鑑賞。生徒会オープニングセレモニー。そして末吉幸羽実行委員長のあいさつで幕開け。穏やかな雰囲気が始まりました。1年生は初めての学習・文化発表会でしたが、学年目標の「Heart to heart」に関する学習を紙芝居や劇にして発表しました。それぞれを思いやることがどんなに大切かがよくわかりました。2年生は、職場体験レポートと英語朗読で「せかいでいちばんつよい国」の発表。戦争は何ももらさないことがわかりました。第2部では全校生徒が体育館に入り、吹奏楽部の演奏でスタート。みんなが知っている曲を軽やかに演奏してくれました。少人数でも、迫力のある演奏に聴き入ってしまいました。さらにソロ演奏もあり、かっこよかったです。そして、学習・文化発表会の花形。合唱。3年ぶりに、実際の歌声を聞くことができとても嬉しかったです。どの学年も心をひとつにして歌ってくれました。2年生の歌声は、美しいハーモニーがとても心にしみました。3年生にとっては、中学校最後の学習・文化発表会。一生懸命に歌う3年生の姿を目にしたとき、目頭が熱くなったのは私だけだったのでしょうか。最後の3年生の劇。修学旅行に出かけ、学んできた特攻隊員の姿が描かれていました。特攻隊員が、実際に書いた家族宛の手紙を紹介してくれましたが、演じている役者の白熱の演技は、お国のためにと自分の命を散らしてまでも戦いに行く特攻隊員そのものに思えました。



展示作品も、根気のいる作業だったと思います。どの学年の制作も迫力と緻密さが混在した素晴らしい、工夫されたものでした。3年生の曳山制作は、14台全ての曳山が勢揃いしました。美術部の皆さんも、今日のためにたくさんの作品を作ってくれました。佐志中生、素晴らしい学習・文化発表会をありがとう。



## ～地域とともに～ 感謝の言葉をいただきました

11月9日に、佐志公民館で、佐志校区にお住まいの方を対象にした「地域のおじさんおばさん研修会」がありました。佐志青少年育成協議会が主催されています。今回は、佐志校区の小中高校生に発表してもらうという初めての取組でした。佐志小学校の6年生は、人権や環境問題について素晴らしい発表をしてくれました。また、高校生の部では、本校卒業生の唐津南高校の生徒が「佐志食堂で地域を元気に」という題で意見発表を行ってくれました。この生徒さんは、学校農業クラブ意見発表大会で佐賀県では最優秀賞、九州で第2位に入賞されています。そして、中学生は生徒会長を始め本部役員4名が参加し、「地域連携」や「服のちからプロジェクト」について写真を織り交ぜながら発表をしました。地域の方から、「佐志の子どもたちの頑張りがすごい」「自分の住んでいる町にこんなに頼もしい子どもがいることを誇りに思う」という感想をいただきました。また、11月20日には、「唐津市人権フォーラム」が開催され、本校の太田和さん、福本歩来さんがその司会を務めました。人権についての作文発表や講演会がありましたが、その感想を踏まえた司会ぶりに、参加された方々は感心されていました。地域とともに、佐志校区の子どもたちが成長している様子をとても嬉しく思います。また、同日に「佐志校区文化祭」「バイオマス秋祭り」が開催され、本校吹奏楽部がオープニング演奏を披露し、来場者を盛り上げました。



## ～新生徒会会長・副会長決定！～

11月10日に生徒会長選挙が行われました。4人の生徒が立候補し、どの候補も佐志中をよくするための公約を掲げ、堂々と自分の意見を演説することができました。投票の結果、生徒会長に末永美侑さん、副会長に袈裟丸叶有さんが選ばれました。副会長に到っては、決戦投票を実施することになり、後日、投票が行われました。佐志中生が、真剣に投票してくれたことが素晴らしいと思います。また、各専門部の委員長・副委員長を決定する面談が行われており、12月当初には、新しい生徒会がスタートすることになります。3年生の頑張りを引き継ぎ、佐志中の伝統を守り、さらによりよい佐志中をつくってくださることを願っています。

## ～三者面談が始まります～よろしくお願ひします。

12月5日から三者面談が始まります。全学年で実施することにしています。今年度から、2学期の通知表については「家庭への通信欄」を口頭で伝えることになりました。日程等の詳細については、各学年及び担任から連絡いたします。三者面談は、3年生で進学先を決めるための面談と思われがちですが、1・2年生も含め、生徒がいかに学校生活を充実して過ごせるか、そのためにはどのようなことに注意を払い生活を改善していくかなど生徒がこれからの進路や進級に際して準備すべきことを保護者と学校が情報を共有してともに『共育』する話し合いの場です。学習面はもとより、友達関係や学校での態度など気になる点等をしっかり聞いていただき、保護者もその状況を知り、家庭でも言葉かけをしていしながら改善していけたらよいと思います。

## ～登下校は、気をつけて！～

先日、唐津土木事務所から来校され、12月から佐志小学校入口交差点付近の道路工事を行うとの連絡がありました。「唐房バイパス工事」に伴って交通規制がかり、登校道路として使っていた国道が3月末まで規制され、工事車両も往来するとのことなので、登下校時は十分な注意を払ってほしいと思います。